



Carnaval en maternelle à l'école de Violine
Jeudi 15 Février 2024

Les enfants de la classe maternelle ont défilé dans les rues de Clessé pour le carnaval avec leur couronne inspirée des petites bêtes du jardin : papillons, abeilles et coccinelles étaient au rendez-vous.



Quelques familles sont venues pour accompagner (papa, maman, grand-parent) . Les assistantes maternelles de Clessé se sont jointes au défilé avec leurs petits. Le beau temps s'est invité aussi.





Nous sommes retournés à l'école. Nous avons interprété plusieurs chansons aux adultes présents:
« Coccinelle, toute belle », « Papillon, vole, vole, vole », « Dans l'herbe mouillée », « Hérisson tout hérissé »





Merci à tous pour votre présence!!
Rendez-vous l'année prochaine .